

きかいのわだい



の課題などの貴重な意見を活かしていきます



- ①27年度からはセンター方式による中学校給食がスタートします（画像は給食センターイメージ図）
- ②避難所の役割も果たす学校の体育館
- ③近代化産業遺産に関する意見も出されました（画像は三川坑跡）
- ④夜道の安全を守る防犯灯
- ⑤議会報告会に対する意見も出されました

分類③④

議会に関する発言について

分類③では「参加者の増加のため広報車を活用したらどうか」「報告内容は事後報告でなく、市民生活にどう関わるのか説明してほしい」という議会報告会の周知・運営に関することや「決算特別委員会を前倒しできないか」など、議会の活動サイクルに関する意見を出されました。

分類④では「地域の問題点を話し合う機会を作ってほしい」「資料の事前配布を検討してほしい」など、議会報告会に関することや

「介護事業所のチェックを適正にしてほしい」「日頃の議員の活動が見えない」など、議会・議員の姿勢や取り組みに関すること、さらに「地方交付税の返還に対する議会の追及は?」「新大牟田駅の観光プラザ設置に対する議会の取り組みは?」など、市行政の取り組みに対する議会の対応についても、多くの意見が出されました。

これらの貴重な意見は今後の議会活動でも活かしていきます。

委員会メモ

世界遺産登録へのスケジュール

〔総務委員会〕

政府推薦が決定した「明治日本の産業革命遺産 九州・山口と関連地域」は、26年8~9月頃のイコモス（国際記念物遺跡会議）の現地調査を経て27年6月頃のユネスコ世界遺産委員会で登録可否が決まる旨の説明を25年12月5日に受けました。本市構成資産は宮原坑、三池炭鉱専用鉄道敷跡、三池港です。

まちづくり基本条例

〔市民教育厚生委員会〕

25年11月25日の委員会で、同条例制定に向けての報告を受けました。これは、市民と行政がお互いにまちづくりの理念を共有し、持続的に協働のまちづくりを推進していくよう、基本的な考え方やルールを明文化し、市民の市政運営への参加と協働の促進を図っていくものです。

動物園展望デッキ

〔都市環境経済委員会〕

25年12月5日の委員会で、大牟田市動物園展望デッキ整備の進捗状況について説明を受けました。



イメージ図

目的を見失わずに継続した取り組みを

〔議会改革特別委員会〕

任期満了まで約一年となりましたが、市民の誰もが豊かな市民生活を実感できるように、これまでの議会改革の取り組みを振り返り、反省すべき点は改善し、議会機能のさらなる充実・強化を図っていきます。